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Mensagem do Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia

Prezados colegas,

Mais uma vez, dirijo-me a todos vocês para lembrá-los do nosso 70o Congresso Brasileiro de Cardiologia, que desta 
vez será em Curitiba-PR . Temos trabalhado intensamente (comissão local e comissão gerencial da SBC) para atrair 
recursos financeiros para a viabilização do congresso . Conversamos com o Prefeito e com os secretários de saúde 
e turismo a fim de montarmos uma parceria que envolve os interesses do município, principalmente quanto à 
prevenção das doenças cardiovasculares . Para os próximos dias, vamos nos reunir com o governador do Estado e 
secretários estaduais com o objetivo de estender essas parcerias .

Quanto ao trabalho da CECON, no que concerne ao programa científico do congresso, praticamente está pronto; 
alguns detalhes precisam ser acrescentados ou reformulados para se adequar às regras da nossa Instituição . 
Foi intenso esse trabalho, demandou várias reuniões, mas no final quando nos deparamos com a obra edificada, 
ficamos todos muito orgulhosos e satisfeitos com o programa elaborado . Cumpre todas as prerrogativas que devem 
reger uma sociedade idônea e democrática, comtemplando as sociedades estaduais, os departamentos, as sugestões 
dos sócios, a parceria com as sociedades internacionais e a responsabilidade de manter um programa “up to date” 
para levar o conhecimento do que há de mais novo em cardiologia geral aos nossos congressistas .

Volto a enfatizar o apelo de nossa cidade de Curitiba quanto às inúmeras atrações turísticas, que vão suprir e 
atender certamente às exigências dos associados e acompanhantes mais requintados quanto a programas culturais, 
históricos, artísticos e propiciar um contato direto com a natureza nos vários parques da nossa cidade .

Tenho certeza que receberemos os associados da nossa querida SBC com o que há de melhor em relação ao que 
pode ser oferecido em um congresso do porte do nosso . 

Guardem um espaço nas suas agendas entre os dias 18 e 21 de setembro, pois estaremos esperando por vocês .

Atenciosamente,

José Carlos Moura Jorge
Presidente do 70º Congresso Brasileiro de Cardiologia


